

Ich folge dir!

Von Kisachan

Autor: Kisachan

Fandom: Weiß Kreuz

Pairing: steht nicht ganz fest oO Ich hatte eigentlich angedeutet an Schuldig x Ran gedacht, aber im Grunde genommen passen alle Mitglieder rein, einzig Schuldig ist sicher :3

Kommentar: Joa oO Man frage sich ja jetzt sicher, was das hier sein soll XD Das sind jetzt eigentlich nur ein paar Gedanken. Diese Shortstory ist innerhalb einer halben Stunde mitten inner Nacht entstanden. Wie üblich für mich um diese Zeit wurde es einfach mal fix ins Handy getippt XD

Um ehrlich zu sein, dachte ich eigentlich, sie wäre länger oO Immerhin waren es 4 Mitteilungen, die voll waren und in jede Mitteilung passen vier mal 160 Zeichen ^^" Njo, im Grunde ist es jetzt nicht wirklich viel geworden. Aber da mir diese Story im Kopf rumgeschwirrt ist, hab ich sie einfach abtippen müssen ^^ Es schläft sich ja so schlecht, mit einer Idee für eine Story ^^"

Disclaimer: Keiner der hier erwähnten Personen gehört mir und ich verdiene auch kein Geld damit.

~~~~~

## **Ich folge dir!**

Ein Jahr ist es nun schon her, seit du tot bist. Und ich spüre dich noch immer an meiner Seite. Es war viel passiert in der Zeit, als du noch lebstest, Schwarz und Weiß hatten sich zusammengeschlossen und nach einigem hin und her dazu entschlossen, auch den Blumenladen weiter und vor allem zusammen zu führen. Eigentlich waren wir alle damit einverstanden. Für Weiß stand das auch schon von Anfang an fest. Denn ein Team musste schließlich auch eine gemeinsame Tarnung haben und der Blumenladen war schon immer die Tarnung Weiß' gewesen. Einzig Schwarz' Leader, Brad Crawford, war sich natürlich zu fein, um in einem Blumenladen voll kreischender Teenager zu arbeiten. Aber es konnte sich auch keiner vorstellen, dass dieser in diesen Laden passte. Selbst in der Freizeit legte dieser seine Anzüge nicht ab. Und ein Armani-Träger in einem Blumenladen? Das passte nicht. Somit arbeitete dieser weiterhin für seine Scheinfirma, lebte aber mit dem restlichen Team unter einem Dach. Wir wurden alle ein eingespieltes Team und langsam kamen wir beide uns näher.

Es hätte so schön sein können, doch durch unsere Beziehung wurden wir noch verletzlicher.

Crawford sah das Geschoss zu spät und ich war zu unvorsichtig. Doch du hast es natürlich gemerkt und dich vor mich geworfen. Statt mir wurdest du getroffen und starbst in meinen Armen. Noch heute tut es mir weh, doch ich spüre dich noch immer neben mir.

Und es beruhigt mich. Ich nehme noch immer deinen Duft wahr und deine Stimme in meinem Kopf.

Früher hatte es mich ungemein gestört, doch jetzt vermisse ich deine freche Art richtig. Schon nach einer Woche Trauer stellte ich mich wieder meiner Verantwortung und nahm an Missionen teil. Den andren fiel es auch nicht leicht, am Schwersten traf es wohl Nagi. Warst du doch wie sein großer Bruder. Nach deinem Tod hat er mir oft Vorwürfe gemacht. Ohne mich wärest du noch am Leben, hatte er mir damals an den Kopf geworfen. Es tat weh. Aber dann war es mir, als würdest du mit mir reden und sagen, dass es dein Wille war.

Das waren auch deine letzten Worte: 'Mach dir keine Vorwürfe. Ich liebe dich. Es ist meine Entscheidung gewesen.'

Und doch habe ich mir Vorwürfe gemacht, mache sie mir heute noch. Aber immer wieder höre ich dann deine vertraute Stimme.

Wenn ich allein bin, schwelge ich in Erinnerungen. Und es tut gut. Es vertreibt die Trauer ein wenig.

Und ich bin überzeugt, dass du auf mich warten wirst. Auch wenn unsere gemeinsame Zeit im Leben kurz war, du wartest sicher auf mich. Auch meine Zeit wird irgendwann zu Ende sein, trägt dieses Risiko doch mein nächtlicher Job mit, und dann werde ich zu dir kommen. Und niemand wird mich davon abbringen. Ich werde dich finden.

Verlass dich darauf. Ich werde dich finden und dann werden wir im Tode für die Ewigkeit vereint sein!

Warte auf mich. Vielleicht werde ich sogar noch früher als geplant folgen. Unser Team ist stark genug, um auch meinen Verlust zu überwinden und Missionen erfolgreich abzuschließen. Auch wenn es dann nur mehr aus sechs Leuten besteht. Doch es sind noch immer zwei Mitglieder mehr, als die Teams ursprünglich hatten.

Ich liebe dich, mein geliebter Telepath!

~~~~~

Und schon bist du – mein lieber Leser – fertig :3

Und Leute! Ich bin auch nur Autor. Und was sind Autoren? Richtig! Review-süchtig. Also, ran an die Tasten und schreiben, wie ihr diese kurze Story fandet.

Übrigens, es schmeichelt mir sehr, dass meine Storys in Favoritenlisten aufgenommen werden, aber dennoch weiß ich ja nicht, warum die Story es da rein geschafft hat, war es der Schreibstil, die Idee oder gar die Darstellung der Charas? Also Leute, die ihr meine Storys in die Favoliste setzt, schreibt doch bitte Reviews, warum es die Story da rein geschafft hat.

Es muss auch kein super langes Review sein. Auch wenn ich sie klasse finde.

Es reicht vollkommen, wenn ihr mir in kurzen Sätzen beschreibt, was genau euch an der Story gefallen hat.

Aber natürlich dürft ihr auch all das reinschreiben, was euch nicht gefallen hat XD

Ich liebe Kritik und nur durch Kritik und Verbesserungsvorschläge kann ich besser werden. Und ich _will_ besser werden. Also los ^.^

Ach noch mal zum Klarstellen XD, das war jetzt nicht nur ein Aufruf für die, die die Story in die Favoliste setzen, sondern auch für alle andren Leser XD

Freu mich auf Reviews.

Mata ne,

Kisa